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第11回例会報告 *通算例会回数4112回目* （10月6日 於 今治商工会議所２階 大会議室） 

 

【 出  席  報  告 】 
・会員数   ５５名          ・出席数   ３４名          ・欠席数  ２１名 

・当日出席率   ６８．８０％               ・前々回修正出席率   １００％ 

＜欠席会員＞阿部､相原､平田､廣川､板脇､神道､木村､小堀､久米､桑森､宮道､西本､坂本､渡辺(仁)､八木(真) 

〔免除会員〕青野(明)､檜垣(巧)､冠､村上､渡辺(昜)､山本 

<9/15欠席補填>(9/12 今治北)檜垣(明)､平田､廣川､神道､吉良､小堀､桑森､中村､尾越､岡本､田﨑､八木(伸)､矢野 
◇幹事報告・例会終了後、大会議室にて１０月定例理事会を開催致しました。 

・１０月のロータリーレートは１ドル１４５円となっております。 

・ガバナー事務所より、『四国八十八か所ポリオ根絶祈願』イベント啓発ポスターが届いております。事務 

所等に貼って頂き「ポリオ根絶活動のＰＲ」へのご協力をお願いいたします。 

◇親睦活動委員会・お誕生日スピーチ・光藤廣司会員：健康寿命１００歳を目標に掲げウォーキング８０００歩など頑張

っていきます。▼吉田透会員：私も十何年とウォーキングをしていますが、１年間の四季の気温差など凄く感じるように

なりました。▼檜垣明美会員：コロナ禍になってもう３年…やまない雨はない。開けない夜はないという言葉を信じもう

ちょっと頑張っていきたいです。 

米山記念奨学生卓話 
◆青野淳一米山記念奨学会委員会委員長：9月3日（土）愛媛第Ⅰ・第Ⅱ分区米山協議会に吉田会長、重松カウンセラー
と参加してきました。懇親会では他の奨学生とも交流出来ました。機会がある時に皆さんにはどんどん尹さんと交流して
いただければと思います。 
◆米山奨学生尹 新亮（イン シンリァン）さん 卓話題目 ： 『 米山奨学生より感謝を込めて 』 
米山奨学生になってもう半年になります。 
▼学生最後の夏休みになるということで、いい思い出になるよう
に日本各地を回る旅行計画をたてました。 
①高知県…日本のアニメやドラマでよく見ていた花火に憧れて
いたので、花火大会に行きました。とても綺麗で感動しました。 
②徳島県…徳島出身の友達がいるので、阿波踊りを見に行きま
した。踊りはとてもすごかったです。 
③広島県…原爆ドームと広島平和記念資料館に行きました。世
界から戦争がなくなるのを心から祈ります。 
④鳥取県…牡蠣と蟹を食べました。とても大きくてびっくりしまし
たがとても美味しかったです。素敵な友達も出来ました。 
⑤東京…浅草寺やディズニーランド・スカイツリーなどに行って、東京の夜景も観てきました。 
⑥横浜…勉強を兼ねて合気道のフェスティバルを観に行き、今は合気道1級ですが卒業までに黒帯を目指したいです。
中華街では、まるで中国に戻ったように感じて、本場の故郷の料理を食べるのは４年ぶりでとても美味しかったです。 
▼今の研究内容は『外国人労働者の日本における少子化・高齢化への影響』について研究しています。日本の外国人
労働者政策の歴史についてなど皆さんにもっと説明したかったのですが時間が足りないので興味がある方は私に言
って下さればと思います。▼最後に…皆さんのおかげで私は生活費に困ることなく、勉強に集中することができます。
夏休み中には日本各地に行けて思い出もたくさん出来ました。米山奨学生として過ごした時間は、私の一生の思い出
になると思います。本日はありがとうございました。 
◇神奈川ＲＣ・横浜緑ＲＣ・横浜あざみＲＣ・川崎百合丘ＲＣとバナー交換を行いました。 
＜ゲスト＞   米山記念奨学生 尹 新亮（イン シンリァン）さん 
＜ビジター＞ 神奈川ＲＣ 小室真樹様＜土地家屋調査士＞、横浜緑ＲＣ 下中英輝様＜葬祭業＞ 

横浜あざみＲＣ 境 真樹様＜生命保険＞、川崎百合丘ＲＣ 親松 裕明様＜建築業＞、鎌倉ＲＣ 林 雅己様＜保険代理店＞  

次 回 例 会（10月13日） 

【 今治ＲＣ創立記念例会・Ｒ情報委員会アワー 】 

   ＜会員誕生日祝＞ 桑森ひとみ氏（10/14）  

   ＜配偶者誕生祝＞ 原  竜也氏（10/13） 冠  康秀氏（10/17） 

   ＜結婚記念日祝＞ 平田 勝豪氏（10/16）  

   ＜入会記念日祝＞ 渡辺 昜廣氏（10/14） 八木 真人氏（10/18） 

〔 笹 〕 
 


